

PCR otorga la calificación de “AAA” a la Primera Emisión de Obligaciones de largo plazo de Sucesores de Jacobo M S.A.

Ciudad de Quito (octubre 30, 2024): El Comité de Calificación PCR decide asignar la calificación “AAA” a la Primera Emisión de Obligaciones a largo Plazo de **SUCESORES DE JACOBO M S.A.**, con información al **31 de agosto de 2024**. La calificación se basa principalmente en la experiencia y trayectoria del emisor en el mercado de manufactura “trigo” y su posicionamiento en el país. Se considera, además, su excepcional liquidez, solvencia y rentabilidad, que ha mantenido hasta la fecha de corte. Por otro lado, los ingresos de la empresa han mostrado un crecimiento interanual en comparación con el período anterior, lo que ha impulsado sus indicadores de rentabilidad, manteniéndolos en niveles superiores y destacados frente al mercado. Sus niveles de caja son suficientes para cubrir sus obligaciones, sus niveles de endeudamiento bajos y sus ratios de cobertura notablemente destacables. La solidez patrimonial que presenta le permite mantener un bajo índice de apalancamiento. Además, el instrumento cumple con los resguardos establecidos y el pago sus obligaciones adquiridas.

Sucesores de Jacobo Paredes M. S. A. es una empresa ecuatoriana constituida en la ciudad de Ambato en 1948, con la denominación Pastificio Ambato C. A. (PACA), dedicada a la fabricación de productos a base de trigo como harinas y pastas. En 1949 la empresa, monta un molino, para aumentar su producción, y extiende la comercialización de sus productos a lugares aledaños a Ambato. En el año 1968, se crea la empresa Jacobo Paredes M. S. A. y a su vez, decide abrir un segundo molino en la ciudad de Quito lo que le permite expandirse y abastecer a los mercados de la sierra norte, posteriormente en 1980 se constituye la empresa Repartos Alimenticios Cía. Ltda. Reparti, dedicada a la comercialización de productos de consumo masivo. La empresa se modernizó y diversificó su portafolio de productos para abastecer de mejor manera el mercado escalando su negocio a nivel nacional, lo que le permitió automatizar su línea de producción. En 2016, ocurre la fusión de estas tres empresas, y quedan bajo la razón social Sucesores de Jacobo Paredes M. S. A.

En la actualidad, es una empresa líder en el mercado en la producción de pasta y una de las mayores distribuidoras del país con ocho centros de distribución ubicados estratégicamente en Ambato, Cuenca, Guayaquil, Isidro Ayora, Manta, Quito y Santo Domingo, para cubrir la mayor cantidad de territorio ecuatoriano

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Lic. Carlos Polanco

Analista de Riesgo

cpolanco@ratingspcr.com

Oficina País

Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. Quito-Ecuador

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.